

De López y la nueva pobreza franciscana

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 5-6-2022 17:59:47

“Antes austeridad republicana . . .”

El “mesías” muestra más cobres,
dice: “primero los pobres”
mucho los quiere y predica
por eso los multiplica.

Sucede lo que temía
lo que en verso les decía
habrá que pedir caridad,
la mentada "aujteridad".

Esa la republicana
de López a la mexicana,
de un ruin vivir tan malario
que le impuso al pueblo “sabio”.

Pasa de forma lozana
a “pobreza franciscana”,
usaremos catre, hamaca,
en nuestra existencia flaca.

El cinturón apretarse,
de los bienes apartarse,
no se preocupen ingratos
por tener par de zapatos.

Bastará con alpargatas
o algunas chanclas baratas
y entrados en el despojo
tragar frijol con gorgojo.

Será un lujo como pocos,
no se prenderán los focos
después del “austericidio”
de jodidos en concilio.

Al peje le da la gana
y apresta nuevo programa:
la “indigencia del bienestar”
entonces, pues, a soportar.

Miserias al mil por ciento

con la pena mucho siento
digamos las oraciones,
busquemos afiliaciones.

Al gremio de limosneros,
de pedinches pordioseros,
tendremos que mendigar
y hasta en la basura hurgar.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 02 de junio del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)